

# IWO

## Sukseskan Pemilu 2024, Kapolresta Mataram Hadiri Deklarasi Pemilu Damai Yang Diselenggarakan Korem 162/WB

Syafruddin Adi - [NTB.IWO.OR.ID](http://NTB.IWO.OR.ID)

Nov 8, 2023 - 17:24



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat menghadiri Deklarasi Pemilu Damai di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY, (08/11/2023)*

Mataram NTB - Bersama Stakeholder lainnya, Kapolresta Mataram hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Damai yang diselenggarakan oleh Korem 162/WB di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Gebang, Matram, Rabu (08/11/2023).

Hadir pada Kesempatan tersebut Danrem 162/WB, Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Ketua Bawaslu

dan KPU NTB, Ketua Bawaslu dan KPU Kota Mataram, Walikota Mataram, Seluruh Ketua Parpol Provinsi dan Kabupaten/kota, seluruh Forkopimda Provinsi NTB dan Kota Mataram, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda serta Ketua Organisasi yang ada di Nusa Tenggara Barat.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., usai kegiatan berlangsung mengatakan Deklarasi yang dihadapinya saat ini merupakan wujud dukungan dari Polresta Mataram terhadap terciptanya Pesta Demokrasi yang akan datang dengan aman dan Damai.



"Untuk mencapai pemilu damai yang kita harapkan maka tentu dibutuhkan tekad kita bersama dalam melaksanakan Pemilu 2024 dengan aman. Deklarasi ini bentuk komitmen kita bersama menuju pemilu damai,"ucapnya.

Selaku petugas pengamanan dalam kegiatan 5 tahun sekali tersebut Polri sangat berharap kepada seluruh lembaga, instansi terkait serta seluruh masyarakat mendukung pelaksanaan pemilu tersebut berjalan lancar dan sukses.

"Peran serta masyarakat dan seluruh elemen tentu sangat menentukan kelancaran dan kesuksesan Pemilu, oleh karenanya kegiatan Deklarasi ini ibarat kata kita berjanji kepada diri kita sendiri dan Tuhan yang Maha Esa untuk menjalankan tugas sesuai tupoksi, serta melaksanakan pemilu ini sesuai aturan yang telah ditetapkan,"bebernya.

Dengan demikian lanjutnya, bila semuanya berjalan sesuai dengan aturannya, serta memiliki rasa tanggungjawab pada diri masing-masing untuk dapat mencegah dan menciptakan situasi yang kondusif maka Pemilu damai di Kota Mataram khususnya akan terwujud.(Adb)